

## Estudiantes en movilidad de estudios

06/09/2012

Estudiantes, de diferentes especialidades de grado y máster de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, tomarán parte en programas de movilidad el próximo curso 2012/2013 para ampliar sus estudios en diversas universidades de Europa y América. Estos alumnos y alumnas, que paulatinamente irán incorporándose en las universidades de destino, harán una estancia de un semestre o de un año completo.

¡Les deseamos mucha suerte!



Movilidad 2012/2013